



ASIA/CHINA - Vivir con fe como lo enseña don Bosco: el camino de los jóvenes sobre las huellas del Santa

Wen Zhou (Agencia Fides) – El camino del Año de la Fe de los jóvenes de la parroquia de Le Qing, diócesis de Wen Zhou, provincia de Zhe Jiang en la China continental, se intensifica siguiendo la huellas de Don Bosco. Según cuanto indica el boletín católico Faith de He Bei, el Grupo de San Juan Bosco de la parroquia de Le Qing, iglesia de Ma Qing, que cuenta con más de treinta años de historia, acaba de celebrar la fiesta patronal junto al coadjutor diocesano Mons. Shao. Más de 200 miembros han participado en la eucaristía de acción de gracias por los frutos que la pastoral ha recogido durante el pasado año. Mons. Shao ha exhortado a todos a “afrentar los problemas de la vida con fe como lo ha enseñado don Bosco”. En treinta años, de este grupo juvenil han salido cuatro sacerdotes y una religiosa que hoy son protagonistas de la pastoral de la diócesis. Del 27 al 31 de enero, además, un grupo de universitarios dirigidos por las religiosas de la congregación de las Pequeñas Hermanitas de Santa Teresita han compartido tres días de espiritualidad. “En estas jornadas los jóvenes han vivido intensamente su relación con el Señor a través de la meditación, la adoración y la oración”, explican las hermanas. “También hemos compartido los temas relacionados con el Año de la Fe y la vida de don Bosco”, concluyen. (NZ) (Agencia Fides 2013/02/02)